

Annonce événementielle au sens de l'art. 53 RC - le 5 juin 2025

Winterthour, le 5 juin 2025

Burckhardt Compression affiche de nouveau une forte croissance et une rentabilité accrue

- **Burckhardt Compression a réalisé les résultats records suivants au cours de l'exercice 2024:**
 - **Chiffre d'affaires de CHF 1 095,6 millions, +12,6 % en glissement annuel**
 - **Résultat opérationnel (EBIT) de CHF 140,8 millions, +23,2 % en glissement annuel**
 - **Bénéfice par action de CHF 31,20, +24,9 % en glissement annuel**
- **Ratio commandes/facturation supérieur à 1, avec prise de commandes de CHF 1 151,2 millions (+2.4 % en glissement annuel)**
- **Augmentation de la rentabilité dans les deux divisions**
- **Flux de trésorerie d'exploitation de CHF 212,8 millions**
- **Dividende de CHF 18,00 proposé, soit une augmentation de 16,1 % par rapport à l'année précédente**
- **Réduction de 40,0 % de l'intensité des émissions de gaz à effet de serre du Groupe (scope 1 et 2)**
- **Prévisions pour l'exercice 2025 : chiffre d'affaires et marge EBIT similaires à ceux de l'exercice 2024; Volatilité des marchés et des taux de change attendue dans un avenir proche**

Au cours de l'exercice 2024, Burckhardt Compression a poursuivi sa croissance et affiché des résultats financiers solides dans un marché volatile avec des tendances variées selon les segments et les régions. Fabrice Billard, PDG de Burckhardt Compression, déclare : « La société a enregistré des résultats financiers records, surpassant pour la première fois un chiffre d'affaires de 1 milliard de francs suisses et un bénéfice net de 100 millions de francs suisses. Les deux divisions ont contribué à ces résultats. Cela reflète notre positionnement solide et notre succès continu sur des marchés en phase avec les mégatendances mondiales. » La société bénéficie d'un carnet de commandes bien rempli, d'un bilan solide et de fortes relations clients. Malgré l'incertitude actuelle liée au contexte géopolitique et aux droits de douane, elle prévoit que l'exercice 2025 sera à un niveau similaire à 2024.

Forte croissance des ventes – Augmentation de la rentabilité dans les deux divisions et au niveau du groupe

Les prises de commandes du Groupe ont atteint CHF 1'151,2 millions, soit une augmentation de 2,4 %, ou 3,5 % après effet des variations de taux de change. La méthode utilisée pour la comptabilisation des revenus liés aux gros projets a été modifiée à partir de l'année fiscale 2024, passant de la « méthode des contrats achevés » à la « méthode du pourcentage d'avancement » (PoC) afin de mieux refléter le processus de création de valeur et d'accroître la stabilité de la comptabilisation des revenus. Pour permettre la comparaison avec l'année en cours, les chiffres de l'année précédente sont retraités avec la comptabilité PoC. Le chiffre d'affaires a progressé de

12,6 %, à CHF 1'095,6 millions, grâce à une croissance de 18,2 % dans la division Systèmes. La marge brute a atteint 28,0 %, en hausse de 1,8 point de pourcentage par rapport à l'année précédente, grâce à un mix produits plus favorable dans les deux divisions, à une meilleure utilisation des capacités dans toutes les usines de fabrication et d'assemblage et à la fermeture de sites de services peu rentables aux États-Unis. Les dépenses de recherche et développement ont augmenté de 12,8 % pour atteindre CHF 30,1 millions, afin de soutenir le développement de nouvelles applications. Les frais de vente, de marketing et d'administration générale ont représenté 11,9 % du chiffre d'affaires, soit une réduction de 0,4 point de pourcentage par rapport à l'année précédente. Cela souligne l'effet de levier et l'efficacité des dépenses de vente, d'administration et de gestion, qui font partie du plan à moyen terme. Les autres produits et charges d'exploitation se sont élevés à CHF -5,6 millions (net), principalement composés d'effets de change négatifs et de provisions pour créances douteuses (année précédente : CHF 5,4 millions, y compris le recouvrement de provisions pour créances douteuses). Le résultat opérationnel consolidé (EBIT) a enregistré une hausse substantielle de 23,2 % à CHF 140,8 millions. Les divisions Systèmes et Services ont toutes deux augmenté leur marge EBIT, respectivement de 2,7 et 0,1 point de pourcentage, ce qui se traduit par une marge EBIT globale du Groupe de 12,9 %, contre 11,7 % l'année précédente.

Création de valeur encore renforcée – dividende de CHF 18,00 proposé

Des charges financières en ligne avec celles de l'année précédente et un taux d'imposition similaire de 23,2 % (contre 23,8 % l'année dernière) ont permis de dégager un résultat net de CHF 105,6 millions, en hausse de 25,0 %* par rapport à l'année précédente. En conséquence, le bénéfice par action attribuable aux actionnaires du groupe Burckhardt Compression est passé de CHF 24,98 à CHF 31,20.

La création de valeur s'est encore renforcée, le rendement des actifs opérationnels nets (RONOA) passant de 28,3 % à 32,6 %. Les fonds propres ont augmenté à CHF 340,2 millions (CHF +43,8 millions), tandis que le ratio de fonds propres a progressé à 29,1 %. Sur la base de ces résultats, le conseil d'administration proposera à l'assemblée générale annuelle un dividende de CHF 18,00 par action, soit une augmentation de 16,1 % par rapport à l'année précédente. Cette proposition s'inscrit dans la politique de dividende attractive du groupe, qui prévoit un taux de distribution compris entre 50 % et 70 %.

Croissance continue des nouvelles installations

Après avoir atteint un pic en 2022, le marché mondial des systèmes s'est encore normalisé en 2024, avec une baisse principalement due aux changements politiques dans le segment de la mobilité et de l'énergie hydrogène. Malgré cela, la position de leader de la division Systèmes dans les sous-segments en croissance du marché s'est traduite par une prise de commandes solide de 825,4 millions de CHF, en augmentation de 5,8 % par rapport à l'année précédente.

Les applications maritimes telles que les méthaniers, les transporteurs d'ammoniac et de GNL ont connu une croissance soutenue, stimulée par l'augmentation du commerce mondial de l'énergie et par les nouvelles réglementations favorisant les carburants maritimes durables. En lien avec la croissance attendue des panneaux solaires et la géopolitique, la demande d'hypercompresseurs utilisés dans la production d'éthylène-acétate de vinyle (EVA) est restée élevée. À l'inverse, après

une croissance rapide ces dernières années, l'économie de l'hydrogène renouvelable est entrée dans une période de réajustement. Ce changement est une réponse directe à des coûts plus élevés que prévu, à des retards dans la finalisation des réglementations et des subventions, ainsi qu'à l'incertitude créée par les élections en Europe et aux États-Unis. D'autres nouvelles applications énergétiques, telles que le biogaz et les carburants durables pour l'aviation, ont continué à progresser.

Concentration sur les services à forte marge dans un marché présentant des disparités régionales

Les marchés des services ont été fortement influencés par les conditions économiques locales. Le marché européen a reculé en raison de l'incertitude économique et politique. Du côté positif, l'Asie-Pacifique et les régions du Moyen-Orient, d'Asie centrale et d'Europe de l'Est ont connu une croissance soutenue, tirée par le parc installé et d'importants projets de modernisation. Aux États-Unis, le marché est resté stable, avec des disparités régionales, mais les prises de commandes ont diminué en raison de la fermeture de trois centres de services peu rentables, comme annoncé dans le rapport semestriel. À l'échelle mondiale, la présence de la division Services sur le marché maritime continue de se renforcer, bénéficiant d'une base installée croissante, d'un réseau de service solide et de nouvelles offres. Dans ce contexte, les commandes enregistrées par la division Services ont reculé de 5,4 % (-4,5 % après effets de taux change) à CHF 325,8 millions.

Poursuite de la transformation de l'entreprise

L'exercice 2024 marque une nouvelle étape réussie dans la mise en œuvre du plan à moyen terme de la société, communiqué en novembre 2022, avec une révision à la hausse des prévisions à moyen terme en juin 2024. Ce plan repose sur quatre piliers : le renforcement de l'activité principale, la transformation et la création de nouvelles opportunités de croissance, l'excellence opérationnelle et le renforcement des fondements de l'entreprise. Burckhardt Compression a réalisé des progrès tangibles dans tous ces domaines. Par exemple, dans le cadre de ses efforts pour transformer et développer de nouvelles perspectives de croissance, la société a lancé les nouveaux services digitaux UP! Insight et UP! Detect afin d'aider ses clients à optimiser la fiabilité et la disponibilité de leur parc de compresseurs. En matière d'excellence opérationnelle, la société a encore mieux exploité ses actifs dans toutes ses usines afin d'augmenter le chiffre d'affaires de la division Systèmes de plus de 18 % sans investissements significatifs. Par ailleurs, Burckhardt Compression a réduit l'intensité de ses émissions de gaz à effet de serre (scope 1 et 2) de 40,0 %, ce qui constitue une avancée majeure vers son objectif de neutralité carbone (scope 1 et 2) d'ici 2035.

Changements à venir au sein du Conseil d'administration

Ton Büchner a décidé de réduire son portefeuille de mandats d'ici fin 2025. Dans le cadre d'une succession planifiée et gérée, Jacques Sanche sera proposé à l'Assemblée générale annuelle du 5 juillet 2025 en tant que membre supplémentaire du Conseil d'administration de Burckhardt Compression. Le conseil d'administration proposera en outre Jacques Sanche comme nouveau président, avec effet au 15 décembre 2025, après une période de transition de plus de cinq mois. À cette date, Ton Büchner quittera le conseil d'administration, ramenant ainsi le nombre total de membres du conseil à six.

Jacques Sanche est un dirigeant industriel reconnu qui occupe actuellement le poste de PDG de Bucher Industries AG et a été PDG de Belimo Holding AG. Ce Suisse-Canadien de 59 ans a annoncé son départ de son poste actuel de directeur général en avril 2026, date à laquelle il passera le relais à un successeur interne. Ton Büchner déclare : « Nous sommes très heureux de proposer Jacques Sanche à notre conseil d'administration et je me réjouis de travailler avec lui pendant la phase de transition. Fort de 17 ans d'expérience en tant que directeur général d'une société cotée en bourse, il apportera une valeur ajoutée considérable ». Jacques Sanche déclare : « J'admire le rôle clé que joue Burckhardt Compression dans un contexte de diversification des sources d'énergie à l'échelle mondiale. Grâce à son orientation stratégique vers un avenir plus durable, l'entreprise bénéficie d'une forte dynamique. Ce serait un honneur pour moi de rejoindre le conseil d'administration et de soutenir la formidable équipe de Burckhardt Compression ».

Prévisions pour l'exercice 2025 – À un niveau similaire à celui de l'exercice 2024

Burckhardt Compression entame l'exercice 2025 dans un environnement opérationnel dynamique caractérisé par des incertitudes liées aux droits de douane mondiaux et aux taux de change. Bien que ces développements aient conduit à une révision à la baisse des prévisions de croissance du PIB mondial, la société reste confiante dans sa stratégie et sa capacité à naviguer dans des conditions de marché en constante évolution. Le carnet de commandes bien rempli, associé à un bilan solide et à de fortes relations clients, est un gage de stabilité. En supposant qu'il n'y ait pas de nouvelle escalade dans les différends tarifaires et que les conditions macroéconomiques restent relativement stables, la société prévoit :

- un chiffre d'affaires d'environ 1,1 milliard de CHF au niveau du groupe
- une marge EBIT similaire à celle de l'exercice 2024
- une rentabilité plus forte au second semestre en raison du mix de produits et de services

Le groupe continuera à surveiller activement l'environnement macroéconomique et tout impact potentiel sur ses activités.

Les mégatendances mondiales sous-tendent la trajectoire du Plan à moyen terme

Au-delà des incertitudes à court terme, la stratégie de Burckhardt Compression s'appuie sur des mégatendances mondiales. La croissance démographique mondiale, en particulier celle de la classe moyenne, entraîne une augmentation de la demande en produits essentiels tels que les engrais et les polymères, ainsi que des investissements dans les infrastructures énergétiques. Garantir un approvisionnement énergétique stable et sûr dans un contexte géopolitique en rapide évolution, marqué par la croissance des sources d'énergie intermittentes, nécessite des investissements importants dans le stockage de l'énergie, les gazoducs et les infrastructures de transport, par exemple pour le GNL ou le GPL. En outre, la transition énergétique augmente la part du gaz naturel dans le mix énergétique et nécessite des investissements importants dans les infrastructures d'énergie renouvelable, notamment les panneaux solaires et les combustibles à faible teneur en carbone. Toutes ces applications nécessitent des compresseurs. Grâce à ses activités de R&D accrues et à sa capacité à développer des solutions innovantes en partenariat avec ses clients, Burckhardt Compression est à la pointe de ces développements.

** La méthode utilisée pour la comptabilisation des revenus liés aux projets d'une valeur supérieure à CHF 7 millions et d'une durée supérieure à un an a été modifiée, passant de la « méthode des contrats achevés » à la « méthode du*

pourcentage d'avancement » (PoC) afin de mieux refléter le processus de création de valeur et d'accroître la stabilité de la comptabilisation des revenus.

Le rapport annuel 2024 et de plus amples informations sur l'exercice 2024 sont disponibles sur le site web à l'adresse suivante : www.burckhardtcompression.com/financial-reports.

Pour plus d'informations :

Stefan Hoher, Head of Corporate Communications & Branding

Tel. +41 52 261 52 81; stefan.hoher@burckhardtcompression.com

Burckhardt Compression

Burckhardt Compression crée des solutions de compression de pointe pour un avenir énergétique durable et le succès à long terme de ses clients. Avec ses marques Burckhardt Compression, PROGNOST, SAMR Métal Rouge et Shenyang Yuanda Compressor, le groupe couvre une gamme complète de technologies et de services liés aux compresseurs alternatifs. Fondée en 1844 en tant qu'atelier d'ingénierie à Bâle, Burckhardt Compression a développé son premier compresseur alternatif mono-étage à fonctionnement à sec en 1883. Depuis, le groupe n'a cessé de se développer et de se réinventer, s'adaptant aux évolutions de ses principaux marchés : pétrochimie/industrie chimique, transport et stockage du gaz, mobilité et énergie à l'hydrogène, gaz industriel, raffinerie, ainsi que collecte et traitement du gaz. Établie à Winterthur, en Suisse, Burckhardt Compression est implantée sur tous les continents avec 36 filiales, trois sites de production et cinq sites d'assemblage dans le monde entier.

SIX Swiss Exchange: BCHN

Further information at www.burckhardtcompression.com, LinkedIn
